

Allgemeine Geschäftsbedingungen

9. NRW Nano-Konferenz

Vorbemerkungen

Die NMWP Management GmbH hat für die digitale Durchführung der 9. NRW Nano-Konferenz Richtlinien erlassen, mit dem Ziel, allen Ausstellern und Sponsoren Gelegenheit zu geben, sich optimal darzustellen sowie den Besuchern und Interessenten das größtmögliche Vernetzungspotenzial und eine hohe Qualität an Informationen zu bieten. Sie sind bindend für alle Teilnehmenden wie Gäste, Aussteller und Sponsoren.

Des Weiteren stellen die AGB die Grundlage der Kommunikation, Sponsoring- und Werbepartnerschaften dar.

Der deutsche Text ist verbindlich.

I. Grundlagen des Vertrages

Die allgemeinen Geschäftsbedingungen zur Teilnahme an der 9. NRW Nano-Konferenz werden vom Teilnehmenden mit der Anmeldung zu der Veranstaltung in allen Punkten rechtsverbindlich anerkannt.

Die Bedingungen insgesamt bilden die rechtliche Grundlage für die Teilnahme an der Veranstaltung, soweit die Vertragspartner nichts Abweichendes schriftlich vereinbart haben.

Ein Vertragsabschluss kommt zustande, wenn der Kunde ein Leistungspaket (Teilnahme, Messestand, Sponsoring), unter Bestätigung von AGB und Datenschutzerklärung, beauftragt hat und die NMWP Management GmbH dieses schriftlich oder durch Email bestätigt hat.

II. Leistungsumfang

Die 9. NRW Nano-Konferenz wird organisiert durch das Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitalisierung und Energie des Landes Nordrhein-Westfalen, die NMWP Management GmbH und die Wirtschaftsförderung Münster GmbH. Die NMWP Management GmbH ist wirtschaftlicher Träger und Vertragspartner der Teilnehmer, Aussteller, Sponsoren und Werbenden. Mit Zustandekommen eines Vertrages über einen Basis- oder Premium Stand erhält der Aussteller das Recht, die nachfolgend genannten Leistungen in Anspruch zu nehmen und über den bereitgestellten Aussteller-Zugang zur Konferenzsoftware den allgemeinen Geschäftsbedingungen und dem Funktionsumfang der Software entsprechend Produkte und Anwendungen zu präsentieren.

Digitale Ausstellung

a. Basis: Zugang zur Konferenz-Software inklusive des Backends als Aussteller, Zugriff auf 5 grafische Templates zur Gestaltung des Messestands, Einführung in die Nutzung der Software durch ein Video-Training. Inkludiert: 1 Konferenzticket

b. Premium: Individuelle Beratung und Support zur bestmöglichen Darstellung der Inhalte und Unterstützung in der Gestaltung/Aufbau des virtuellen Messestands auf Basis der Corporate Identity des Ausstellers (begrenzt auf maximal vier Arbeitsstunden), Zugang zur Konferenz-Software inklusive des Backends als Aussteller, Zugriff auf 5 grafische Templates zur Gestaltung des Messestands, Einführung in die zur Nutzung der Software durch ein Video-Training. Inkludiert: 2 Konferenztickets

Beanstandungen jeder Art, die sich auf die Ausführung unserer Leistungen oder sonstige Unregelmäßigkeiten beziehen, sind unverzüglich schriftlich an die NMWP Management GmbH mitzuteilen. Bei nicht rechtzeitiger Mitteilung können Rechte aus solchen Beanstandungen nicht geltend gemacht werden.

Platzierung des Ausstellers auf der Veranstaltung

Die Zuweisung einer Ausstellungsfläche im Gesamtlayout der virtuellen Konferenz erfolgt durch die NMWP Management GmbH aufgrund der Zugehörigkeit zu einem Ausstellungsthema bzw. Ausstellungsschwerpunkt. Die Anmeldung von Standwünschen begründet keinerlei Anspruch auf Zuweisung dieser Fläche.

Ausstellerverzeichnis

Aufnahme Ihres Unternehmens in das digitale Ausstellerverzeichnis mit Namen und Messestandinformation gemäß dem gebuchten Leistungspaket.

III. Haftungsausschluss

Der Benutzer erkennt an, dass eine 100%ige Verfügbarkeit der Plattform technisch nicht zu realisieren ist. Die NMWP Management GmbH bemüht sich jedoch, die Plattform möglichst konstant verfü-

General Terms and Conditions

9th NRW Nano Conference

Preliminary remarks

The NMWP Management GmbH has issued guidelines for the digital implementation of the 9th NRW Nano Conference, with the aim of giving exhibitors and promoters the best possible opportunity to present their exhibits and to offer visitors and interested parties the greatest possible networking potential and a high quality of information. They are binding for all participants such as guests, exhibitors and sponsors.

Furthermore, the general terms and conditions form the basis of communication, sponsoring and advertising partnerships.

The German text is binding.

I. Basis of the contract

The general terms and conditions for participation in the 9th NRW Nano Conference will be legally recognized by the participant upon registration for the event.

The conditions as a whole constitute the legal basis for participation in the event, unless the contracting parties have agreed otherwise in writing.

A contract is concluded when the customer has ordered a service package (participation, exhibition booth, sponsorship) online, confirming the General Terms and Conditions and Data Protection Declaration, and NMWP Management GmbH has confirmed this in writing or by email.

II. Scope

The 9th NRW Nano Conference is organized by the Ministry of Economic Affairs, Innovation, Digitalization and Energy of the State of North Rhine-Westphalia, the NMWP Management GmbH and the Wirtschaftsförderung Münster GmbH. The NMWP Management GmbH is the economic carrier and contract partner of the participants, exhibitors, sponsors and advertisers. With the conclusion of a contract for a Basic or a Premium booth, the exhibitor has the right to use the services listed below and to present products and applications complying with the general terms and conditions and the functional scope of the software through the exhibitor access to the conference software provided.

Digital exhibition

a. Basis: Access to the conference software including the backend as an exhibitor, access to 5 graphic templates for designing the exhibition stand, introduction to the use of the software by means of video training. Included: 1 Conference Ticket

b. Premium: Individual advice and support on the best possible presentation of content and support in the design and the set-up of the virtual booth based on the exhibitor's corporate identity (limited to a maximum of four working hours), access to the conference software including the backend as an exhibitor, access to 5 graphic templates for designing the exhibition stand, introduction to the use of the software by means of video training. Included: 2 Conference Tickets

Complaints of any kind relating to the performance of our services or other irregularities must be reported in writing to the NMWP Management GmbH without delay. In case of not timely notification, rights arising from such complaints can not be asserted.

Placement of the exhibitor at the event

The allocation of an exhibition space in the layout of the virtual conference is made by the NMWP Management GmbH pertaining to an exhibition theme or exhibition focus. Special positioning requests do not justify any claim to allocation of this area.

List of Exhibitors

Inclusion of your company in the digital exhibitor directory with name and booth information and according to the booked service package.

III. Disclaimer

The user acknowledges that 100% availability of the platform is technically impossible. However, NMWP Management GmbH shall endeavour to keep the platform available as constantly as possible. In particular, maintenance, security or capacity issues as well as events that are

bar zu halten. Insbesondere Wartungs-, Sicherheits- oder Kapazitätsbelange sowie Ereignisse, die nicht im Einflussbereich der NMWP Management GmbH liegen (wie z. B. Störungen von öffentlichen Kommunikationsnetzen, Stromausfälle etc.), können zu Störungen oder zur vorübergehenden Nichtverfügbarkeit der Plattform führen.

Die Haftung der NMWP Management GmbH für einfache Fahrlässigkeit ist ausgeschlossen, soweit keine wesentlichen Vertragspflichten verletzt sind. Bei Verletzung wesentlicher Vertragspflichten ist die Schadensersatzpflicht der NMWP Management GmbH für Fälle einfacher Fahrlässigkeit auf den nach Art der Vereinbarung vorhersehbaren, vertragstypischen, unmittelbaren Durchschnittsschaden begrenzt. Ein Anspruch auf Kostenminderung besteht nur, wenn eine Beseitigung von Mängeln der Leistungen fehlgeschlagen ist oder die NMWP Management GmbH trotz angemessener Nachfristsetzung keinen Versuch auf Beseitigung der Mängel unternommen hat. Die vorgenannten Haftungsregelungen gelten entsprechend für alle Leistungen, die von der NMWP Management GmbH im Zusammenhang mit der Beteiligung des Ausstellers an der Veranstaltung erbracht werden. Die NMWP Management GmbH kann keine Gewähr für eine störungsfreie Funktion der Softwarelösungen externer Dienstleister übernehmen.

IV. Externe Service-Dienstleister

Zur Durchführung der 9. NRW Nano-Konferenz als online-Veranstaltung greift die NMWP Management GmbH auf die Leistung externer Dienstleister zurück. Mit der Anmeldung zur Teilnahme an der Konferenz bestätigen Teilnehmende, unabhängig davon in welcher Funktion die Teilnahme erfolgt (Aussteller, Sponsor, Gast, Referent) sowohl die Kenntnisnahme dieser Tatsache als auch die Berechtigung (im Sinne von unternehmenseigenen Compliance-Richtlinien und Ähnlichem) zur Teilnahme.

Dies sind die wesentlichen externen Dienstleister:

Conference-Layout: ExpoIP (<https://expo-ip.com/>)

Sessions: Zoom (<https://zoom.us/>)

Networking: Wonder (<https://www.wonder.me/>)

Für detaillierte Informationen zu den Services unserer Dienstleister besuchen Sie bitte die angegebenen Websites.

V. Kommunikation, Sponsoring- und Werbepartnerschaften

Leistungen im Sinne dieser AGB beziehen sich, sofern nicht anders angegeben, auf das Veröffentlichen von Informationen (Werbeanzeigen, Bilder, Grafiken, etc.) im Auftrag des Werbepartners, insbesondere auf den im Angebot spezifizierten Plattformen (Nano-Konferenz-Plattform und NMWP Magazin, Website).

Maßgeblich für die von der NMWP Management GmbH zu erbringende Leistung ist die im Angebot enthaltene Leistungsbeschreibung. Leistungen, die nicht im Angebot beschrieben sind, erfordern einen individuellen schriftlichen Vertrag zwischen der NMWP Management GmbH und dem Werbe- bzw. Sponsoring-Partner.

Sponsoring-Partner nehmen keinerlei Einfluss auf die Inhalte der Konferenz, die Arbeit der NMWP Management GmbH sowie der Wirtschaftsförderung Münster GmbH oder des Landes Nordrhein-Westfalen.

Alle Sponsoren erklären sich damit einverstanden, dass der Name des Unternehmens / der Einrichtung an die Veranstaltungspartner weitergegeben und in einer Sponsoren-Liste genannt werden darf.

Urheberrechte und Verantwortung für Inhalte

Die NMWP Management GmbH zeigt werbliche Inhalte, die der Werbe- bzw. Sponsoring-Partner zur Verfügung stellt in (Konferenz-)eigenen Kommunikationsmitteln und Dokumenten. Alle Urheberrechte bleiben den jeweiligen Inhabern vorbehalten. Der Werbepartner trägt die alleinige urheberrechtliche, wettbewerbsrechtliche und sonstige Verantwortung für die von ihm bereitgestellten, zur Veröffentlichung bestimmten Inhalte.

Mit der Auftragserteilung bestätigt der Werbepartner, dass er sämtliche erforderlichen Nutzungsrechte besitzt bzw. Urheber-, Leistungsschutz- und sonstige Rechte an den von ihm gestellten Unterlagen und Daten erworben hat bzw. darüber frei verfügen kann. Der Werbepartner erlaubt der NMWP Management GmbH die Nutzung und Veröffentlichung der Inhalte auf den im Angebot spezifizierten Plattformen, soweit dies zur Leistungserbringung erforderlich ist.

Alle von der NMWP Management GmbH erstellten Inhalte (Texte, Grafiken, Datenbanken etc.) sind urheberrechtlich geschützt. Die Verwendung dieser Inhalte bedarf einer vorherigen Absprache bzw. Freigabe durch die NMWP Management GmbH.

not within the sphere of influence of NMWP Management GmbH (such as disruptions of public communication networks, power outages, etc.) may lead to disruptions or temporary unavailability of the platform.

The liability of NMWP Management GmbH for simple negligence is excluded, as far as no material contractual obligations are violated. In case of a breach of essential contractual obligations, the liability for damages of NMWP Management GmbH for cases of simple negligence shall be limited to the foreseeable, contract-typical, direct average damage according to the type of agreement. A claim for rent reduction only exists if a remedy of defects of the leased property has failed or the NMWP Management GmbH has made no attempt to remedy the defects despite a reasonable grace period. The aforementioned liability regulations apply accordingly to all services provided by NMWP Management GmbH in connection with the participation of the exhibitor in the event. The NMWP Management GmbH can not guarantee the trouble-free operation of external data and supply networks.

IV. External service-provider

In order to organise the 9th NRW Nano Conference as an online event, NMWP Management GmbH relies on the services of external service providers. By registering to participate in the conference, participants, irrespective of the way in which they are participating (exhibitor, sponsor, guest, speaker), confirm both that they are aware of this fact and that they are authorised (in the sense of the company's own compliance guidelines and similar) to participate.

These are the main external service providers:

Conference-Layout: ExpoIP (<https://expo-ip.com/>)

Sessions: Zoom (<https://zoom.us/>)

Networking: Wonder (<https://www.wonder.me/>)

For detailed information on the services of our service providers, please visit the websites indicated.

V. Communication, sponsoring and advertising partnerships

Services within the meaning of these terms and conditions, unless otherwise stated, refer to the publication of information (advertising, pictures, graphics, etc.) on behalf of the advertising partner, in particular on the platforms specified in the offer (Nano Conference Platform and NMWP Magazine, website).

Relevant for the service to be rendered by the NMWP Management GmbH is the service description contained in the offer. Services that are not described in the offer require an individual written contract between the NMWP Management GmbH and the advertising or sponsoring partner.

Sponsoring partners have no influence whatsoever on the contents of the conference, the work of NMWP Management GmbH and the Economic Development Agency Münster or the State of North Rhine-Westphalia.

All sponsors agree that the name of the company / the institution may be passed on to the organisers and may be mentioned in a list of sponsors.

Copyright and responsibility for content

The NMWP Management GmbH displays advertising content provided by the advertising or sponsoring partner in his own (conference) communication and documents. All copyrights are reserved for the respective owners. The advertising partner is solely responsible for copyright, competitive and other responsibilities for the content he provides for publication.

By placing the order, the advertising partner confirms that he owns all necessary rights of use or has acquired copyrights, performance protection rights and other rights to the documents and data provided by him or that he can freely dispose of them. The advertising partner allows NMWP Management GmbH to use and publish the content on the platforms specified in the offer, insofar as this is necessary for the provision of services.

All content created by NMWP Management GmbH (texts, graphics, databases, etc.) is protected by copyright. The usage of this content requires prior agreement or approval by NMWP Management GmbH.

VI. Zahlungsbedingungen

Die Rechnung an den Aussteller wird unmittelbar nach Eingang der Anmeldeunterlagen gestellt. Alle Preisangaben verstehen sich netto in EUR zzgl. der gesetzl. MwSt.

Die Beteiligungskosten, die Vorauszahlung für Serviceleistungen sowie evtl. zusätzlich hinzugebuchte Module sind bis zum genannten Zahlungstermin zu zahlen, soweit nicht anders vereinbart.

Bei Zahlungsverzug bleibt das Recht zur Berechnung von Verzugszinsen ab Fälligkeit vorbehalten.

Bitte beachten Sie, dass für nachträgliche Buchungs- bzw. Rechnungsänderungen eine Bearbeitungsgebühr in Höhe von 5,00 EUR netto (bei Zahlung per Rechnung) und 10,00 EUR netto (bei Zahlung per Kreditkarte oder PayPal) erhoben wird.

VII. Vorbehalte

Die NMWP Management GmbH ist berechtigt, die Konferenz aus wichtigem Grund (z.B. Arbeitskampf, höhere Gewalt) zu verlegen, zu kürzen, zeitweise ganz oder teilweise zu schließen oder abzusagen.

Die NMWP Management GmbH ist auch berechtigt, von der Durchführung der Veranstaltung nach billigem Ermessen und unter Berücksichtigung der berechtigten Interessen der Aussteller Abstand zu nehmen, wenn ihr deren wirtschaftliche Tragfähigkeit nicht gesichert erscheint. Mit der Absage entfallen die wechselseitigen Leistungsverpflichtungen der Vertragspartner; Ansprüche auf Schadensersatz können aus der Absage, Kürzung oder Schließung nicht hergeleitet werden. Die NMWP Management GmbH wird jedoch bereits erfolgte Zahlungen des Vertragspartners abzüglich 25% zurückerstatten.

Bei vollständiger oder teilweiser Verlegung oder einer Kürzung gilt der Vertrag als für die geänderte Zeitdauer abgeschlossen, sofern der Aussteller nicht innerhalb einer Frist von 2 Wochen nach Mitteilung der Änderung schriftlich widerspricht. Eine Reduzierung der vereinbarten Preise erfolgt nicht. Erfolgt ein Widerspruch seitens des Vertragspartners, so erfolgt eine Rückerstattung der ursprünglichen Zahlung abzüglich 25%. Die Erfüllung sämtlicher Serviceleistungen erfolgt im Rahmen der vorhandenen Kapazitäten.

VI. Terms of payment

The invoice to the exhibitor will be sent immediately after receipt of the registration documents. All prices are net in EUR plus the legal VAT.

The participation costs, the advance payment for services as well as possibly additionally booked modules are to be paid until the mentioned payment date, unless otherwise agreed.

In case of default in payment, we reserve the right to charge default interest from the due date onward.

Please note that a processing fee of 5.00 EUR net (for payment by invoice) and 10.00 EUR net (for payment by credit card or PayPal) will be charged for later booking or invoice changes.

VII. Reservations

The NMWP Management GmbH is entitled to relocate, shorten, partly or partially close or cancel the conference for good cause (for example, industrial action, force majeure).

The NMWP Management GmbH is also entitled to refrain from carrying out the event at its reasonable discretion and in consideration of the legitimate interests of the exhibitors, if economic viability of the event does not appear to be secure. With the cancellation, the reciprocal performance obligations of the contracting parties cease; Claims for damages can not be derived from the cancellation, reduction or closure. However, NMWP Management GmbH will reimburse payments made by the contractual partner less 25%.

In the case of complete or partial relocation or curtailment, the contract shall be deemed to have been concluded for the changed period, unless the exhibitor objects in writing within a period of 2 weeks after notification of the change. If the contractual partner objects, the original payment will be reimbursed less 25%. A reduction of the agreed prices does not take place. The fulfillment of all services is carried out within the existing capacities.